

Autour de Saint Ursmer

Le Comité du 600^{ème} anniversaire de la translation des reliques et du chapitre de Saint-Ursmer a publié les textes relatifs aux conférences données sur le sujet.

La publication comporte les conférences de Madame Monique Maillard-Luybaert et de Monsieur Alain Dierkens données en 2009 dans le cadre des festivités du 600^{ème} anniversaire et les conférences de Monsieur le Chanoine Albert Milet et de Monsieur l'Abbé Edmond Roland données respectivement en 1959 et 1966.

Ces textes relatent à la fois la vie de saint Ursmer, l'abbaye de Lobbes et son essor, le développement du culte, la translation des reliques en 1409, l'instauration de la procession annuelle et l'histoire de la dévotion au grand saint jusqu'à nos jours.

Ces textes sont les plus récents relatifs à saint Ursmer, grande figure de notre région, auquel sont dédiées les collégiales de Lobbes et de Binche. Ils sont accompagnés de quelques notes annexes pour aider à mieux situer leur contexte.

La publication qui comporte 112 pages dans le format 16 x 24 cm, est vendue au prix de 25 euros.

Quelques exemplaires sont disponibles auprès de

Michel et Lieve Dubois

Rue du champ du loup 10A à 6540 Lobbes 071/59.26.93